



Pièces	3 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	84660218
Prix	2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Centre croisette " grand hotel " dernier étage appartement traversant 3p 94m² + 16m² terrasses possédant une vue mer exceptionnelle, nous vous proposons un bien entièrement rénové avec des matériaux de très grande qualité dans un esprit contemporain. Cet appartement, lumineux vous comblera de bonheur et vous permettra de tout faire à pied ... En laissant votre voiture au garage. Résidence sécurisée, avec vidéo , alarme et gardiens 24h / 24 h . Vous pourrez utiliser aussi tous les services du " grand hôtel " et profiter de sa magnifique terrasse , de son restaurant étoilé et d'un service 5 ...

Center croisette " grand hotel " top floor apartment crossing 3p 94m² + 16m² terraces with a view sea exceptional, we offer a property completely renovated with high quality materials in a contemporary spirit. This bright apartment will fill you with happiness and allow you to do everything on foot ... Leaving your car in the garage. Secure residence, with video, alarm and guards 24h/ 24 h . You can also use all the services of the "grand hotel" and enjoy its magnificent terrace, its starred restaurant and 5-star service attentive to its customers. An art of living finally found in an ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

